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        PROCÈS VERBAL du Samedi 11 Janvier 2025 
Le procès-verbal du 14 septembre 2024 a été approuvé à l’unanimité par les membres de la Commission 

 

Présidence : Jean-Marc DENIS 

Secrétaire de séance : Daniel CARDOUX 

Présent-e-s : Mesdames : Marielle BAUD, Patricia GUILIANI Messieurs : Eric OUCHENE, Franck 
LECOURT, Freddy BISMUTH, Manuel DA DILVA, Bruno GLISE, Tony HAMOUD, Michel MORRELS, 
Patrick PHILIPPE, Hassen REMETS, Akly SAF, Jean-Pierre FORGARD,  Emmanuel LOISEL, 
Abdelhafid HORMI, Olivier MAYEMBA, Bruno SAUTEREAU, Mohamed ZENAINI, Samir GHRAIRI, 
Mustapha IDIR, Mouloud KARROUCHI, Hervé LENGLET, Maténé NIAKATÉ, Jean-Pierre FORGARD, 
Mohammed DJADI, Jean-Paul PEYRIN (CD)  

Excusés : Messieurs Kamel AROUNI, Julio MARQUES, Pascal BURTON, Mohamed NOURO, 
Patrick STEFFEN, Olivier VESCHAMBRE, Robert JOYEZ, Grégory TROTIN, Mickael MAETZ  

 Absent : Maxime AMESSIS 

 

    1/ Ouverture de la réunion par Jean-Marc DENIS (Président) 

● Le Président a accueilli les personnes présentes et a présenté ses vœux pour la nouvelle année. 
● Jean-Marc DENIS a souhaité une pleine réussite aux nouveaux délégués nouvellement nommés. 
● Jean-Marc a remercié M. Jean-Paul PEYRIN (représentant du Comité Directeur) et Philippe 

COLLOT Président du District pour leur présence à cette réunion 
● Le Président a remercié Patricia GUILIANI qui a repris la responsabilité des désignations pour cette 

saison 
 

2/ Intervention de Jean-Paul PEYRIN (CD) 

● Jean-Paul PEYRIN remercie Jean-Marc DENIS pour son invitation  
● Il souhaite une bonne année à toutes et à tous 
● Jean–Paul PEYRIN rappelle que les délégués sont les représentants du District lors des rencontres. 

 
3/ Intervention de Franck LE COURT 

● Avec un support diaporama Franck LE COURT a expliqué le rôle et la fonction du délégué 
● Franck LE COURT  a insisté sur plusieurs points du règlement et plus particulièrement sur le port 

du collant sur toutes les catégories 
 
 

4/ Intervention de Patricia GUILIANI 



                                                                                                                                                                                                              

● Avec un support diaporama Patricia GUILIANI a présenté la couverture des rencontres avec un 
point statistique pour la première partie de saison. 
 

5/ Intervention de Philippe COLLOT (Président du District) 

● Philippe COLLOT souhaite une bonne année à toutes et à tous 
● Le Président du District rappelle que les délégué-e-s ont son entière confiance ainsi que celle du 

Comité Directeur pour que les rencontres toutes catégories confondues se passent au mieux 
● Philippe COLLOT a indiqué que lors du championnat U15 division 1, un arbitre et un délégué seront 

désignés. Il en sera de même sur la catégorie U17 en 2025/2026 
 

6/ Tour de table 

● Questions diverses avec réponses apportées 
● Échanges entres les délégués 

 

Le Président a félicité M. et Mme Kamel AROUNI pour la naissance de Kamelia et a souhaité “joie 
santé bonheur” à toute la famille 

 

La réunion s’est clôturée avec la dégustation de la Galette des Rois 


